



Genève, le 6 juin 2024

Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse

Le canton de Genève accueillera le championnat des EuroSkills en 2029

Le canton de Genève a été sélectionné pour accueillir les EuroSkills en 2029. Ce championnat européen des métiers est un événement majeur dans le domaine de la formation professionnelle, qui rassemble les meilleurs apprentis d'Europe. Cet événement se tiendra pour la première fois en Suisse, à Genève, et promet d'offrir une vitrine exceptionnelle des compétences et du savoir-faire des jeunes générations.

Les EuroSkills réuniront du 26 au 30 septembre 2029 les meilleurs apprentis d'Europe à Palexpo. Cet événement d'envergure internationale représente une opportunité unique pour la Suisse, et Genève en particulier, de démontrer son excellence en matière de formation professionnelle.

Offrir des perspectives prometteuses en matière de formation professionnelle et démontrer en quoi l'apprentissage est une voie porteuse d'avenir pour bon nombre de jeunes est un des axes forts de la feuille de route 2023-2028 du DIP. L'organisation des EuroSkills 2029 sera une manière inédite de valoriser la formation professionnelle auprès des jeunes et de leurs parents.

La candidature de Genève a été portée par les cantons de Suisse latine, qui se sont unis derrière Genève et ses atouts en matière de richesse des métiers et d'organisation d'événements d'une telle envergure. En effet, il s'agira pour les entreprises formatrices de la région de mettre en avant leur savoir-faire et leur engagement en faveur de la formation de la relève.

Anne Hiltpold, conseillère d'Etat chargée du DIP, se félicite de la tenue à Genève de cet événement: "Les EuroSkills sont une vitrine magnifique pour la formation professionnelle et permettent de valoriser les métiers d'une manière exceptionnelle. Mettre en lumière le savoir-faire des entreprises formatrices et faire connaître les parcours de réussite des jeunes qui s'engagent dans la voie professionnelle permettra d'augmenter le nombre de places d'apprentissage et de poursuivre nos efforts pour mettre en valeur la formation professionnelle".

Les EuroSkills sont soutenus financièrement par la Confédération, par l'intermédiaire du Secrétariat d'Etat à la recherche et à la formation SEFRI, et par d'autres partenaires. La candidature a été portée par l'Association "Cité des Métiers et de la formation". Désormais, une structure ad hoc, regroupant les autorités et les partenaires sociaux prendra en charge l'organisation. Cette structure travaillera sous la présidence de Madame Sophie Dubuis, vice-présidente de l'Union Patronale Suisse, dont les compétences permettront de fédérer toutes

les forces nécessaires. La préparation de cet événement se fera en collaboration étroite avec la fondation SwissSkills et la Confédération.

Pour toute information complémentaire aux médias: Mme Lauranne Peman-Bartolini, secrétaire générale adjointe chargée de la communication, DIP, T. 079 173 19 86.

À propos des Euroskills :

Les Euroskills sont organisés par WorldSkills Europe, une organisation à but non lucratif dédiée à la promotion de l'excellence professionnelle et au développement des compétences. Pour plus d'informations, veuillez visiter : www.worldskillseurope.org